

## Die Bären werden Sachensucher und experimentieren ...

Alle kennen und mögen sie: Pippi Langstrumpf. Und deswegen dreht sich bei den Bären momentan alles um Pippi und ihre Abenteuer mit Thomas und Annika.

Besonderes Augenmerk legen wir auf die Geschichte: Pippi als Sachensucherin. Vielleicht kennt ihr die Geschichte? Wenn nicht, lasst sie euch doch von den Bären-Kindern mal erzählen.

Hier einmal Pippi's Worte, auf die Frage, was denn ein Sachensucher sei:

„Ein Sachensucher ist jemand der Sachen findet. Was soll es anderes sein? Die ganze Welt ist voll von Sachen und es ist nötig, dass jemand sie findet.“

Auch die Bären haben schon viele tolle, lustige, spannende Sachen gefunden.

Auch ein alter CD Player wurde von einer Erzieherin bei sich zu Hause gefunden. Da dieser nicht mehr funktioniert, durften die Bären diesen alten CD-Player auseinander schrauben und mal schauen, wie dieser so von innen aussieht.

Ein Mädchen sagte: „Wie lange hat denn der Mensch dafür gebraucht, den zusammen zu bauen?“

Hier ein paar Eindrücke:



